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Доказательства передачи товара по договору поставки
В статье рассматриваются доказательства передачи товара по договору поставки. Основными доказательствами выступают 

документы, оформляющие такую передачу, как правило, документы первичного учета. Самыми распространенными доказатель-
ствами передачи товара по договору поставки являются накладные. В качестве доказательств также могут быть представлены акты 
приема-передачи, спецификации, раздаточные ведомости, экспедиторские расписки, квитанции о приеме груза, документы о 
причинах несохранности товаров при их перевозке, платежные поручения и счета-фактуры. 
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доказательство.
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The Evidence of Goods Transfer under a Supply Agreement
The article examines the evidence of the transfer of goods under the supply contract. The main evidence is the documents that make up 

such a transfer, usually primary accounting documents. Sometimes they act only as indirect evidence of the transfer of goods. The most common 
evidence of the transfer of goods under the supply contract are bills of lading. As evidence, acts of acceptance and transfer, specifications, 
handouts, forwarding receipts, receipts for the receipt of goods, documents on the reasons for the non-preservation of goods during their 
transportation, payment orders and invoices can also be presented.
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